



**IVAN IVANOVICH
SPEAKER**

SPONSORED BY



**REUNIÓN
MENSUAL
SEPTIEMBRE**



ASISte!
7 al 29 de
septiembre
en Orlando, FL

SEPTIEMBRE 2021

Fecha: 14 de Septiembre 2021
Plataforma virtual ZOOM
Patrocinador: VIP Protection México
Asistentes: 138

ASIS Capítulo México realizó su reunión mensual correspondiente a Septiembre. El evento dio inicio con la bienvenida por parte de Midori Llanes CPP, vicepresidenta del Capítulo, quien presentó al patrocinador del evento, Victor Aguirre, CEO de VIP Protection México, empresa de seguridad privada con cobertura a nivel nacional, centro y Sudamérica con 17 años siendo líder en protección ejecutiva en Mexico, con personal altamente entrenado y capacitado bajo estándares y protocolos del USSS. Cuentan con los siguientes servicios: Protección ejecutiva, Centro de comando y respuesta a emergencias, Rastreo satelital, Aplicación SOS VIP LATAM, Consulting Area.

Miguel Ángel Champo del Valle, presidente ejecutivo del ASIS Capítulo México, dio un informe sobre los avances de las comunidades de ASIS en cuanto a *webinars*, sesiones, etcétera. Mencionó que hasta el momento el capítulo cuenta con 348 socios e invitó a que se afilien más personas y aprovechen la promoción de pagar 12 meses y recibir 3 meses gratis para ASIS Internacional y Capítulo México.

Invitó a que se registren al GSX que se llevará a cabo del 27 al 29 de septiembre en Orlando de forma presencial y virtual. El 23 de Septiembre a las 11am acompáñanos a recibir los Premios de Mención Honorífica 2021 que ha ganado nuestro Capitulo,

Dio a conocer que el 26 de noviembre se llevará a cabo la posada navideña del capítulo a las 8pm.

CONFERENCIA

Midori presentó al conferencista Ivan Ivanovich, autor del libro "Protección Ejecutiva del Siglo XXI, la Nueva Doctrina", CEO de Grupo AGS, que brinda servicios ejecutivos y de protección de alto nivel para CEO de diversas corporaciones internacionales, ex presidentes, así como seguridad para diferentes empresas nacionales e internacionales.

En Protección Ejecutiva la seguridad no es sinónimo de tranquilidad, es decir el usuario solicita las cosas con lo que piensa que será protegido mágicamente sin que esto tenga el fundamento en la realidad.

Los tranquilizantes o drogas en la protección ejecutiva son armas, disuasión y el bajo perfil. Se consideran drogas ya que modifican el comportamiento de quien los toma, distorsionan la realidad y ponen al usuario en peligro ya que sobreestiman sus poderes y alcances.

El arma de fuego tiene un alcance real del 5% y un alcance imaginario del 150% comparando las vacunas con las armas de fuego; la vacuna se

considera una herramienta que combate un riesgo medico y el arma una herramienta que puede tener un alcance para combatir los riesgos en protección ejecutiva del 5% no puede ser el fundamento para combatir los problemas de protección ejecutiva.

Si la estrategia pavo real en la cual se rodea de escoltas y armas y avestruz donde se cree que el bajo perfil protege pero ninguna de las dos protegen. ¿Qué es lo que realmente protege al ejecutivo? El factor espíritu santo, por lo que no hay protección ejecutiva eficaz si el ataque no se detiene el desarrollo.

La protección ejecutiva estuvo marcada durante mucho tiempo por el concepto de la reacción y la clásica parafernalia de patrullas, armas, trajes y lentes oscuros perpetuados por Hollywood. Sin embargo, esto resulta ineficaz frente a los cambios sociales y tecnológicos de la sociedad contemporánea. Es necesario un nuevo método de protección que favorezca la discreción, detección y desactivación de las amenazas antes de que se presenten.

